



Otros ángulos

Raúl Cremoux

Twitter: @RaúlCremoux | raulcremoux.com

La diferencia
entre las candidatas
al Edomex

¿Ha escuchado hablar a **Delfina Gómez**, candidata de Morena al Edomex y a **Alejandra del Moral**?

La primera tiene un escasísimo vocabulario, denota un recorrido por el mundo de la pobreza intelectual y el simplismo es su fuerte.

La segunda es licenciada en derecho por la Universidad Iberoamericana, cuenta con una maestría en administración pública por el Instituto de Estudios Superiores de Monterrey. Se desplaza con razonamientos y propuestas claras, hace gala de conocimiento sobre las poblaciones, problemas y soluciones en cada municipio que visita.

La primera, inexplicablemente, gracias a un dedo selector, fue nada menos que titular de uno de los puestos más importantes del país: secretaria de Educación Pública. No existe legado de su paso ni en la planeación ni en nuevos métodos de enseñanza. En cambio, la Auditoría Superior de la Federación, le detectó irregularidades por más de 830 millones de pesos.

La segunda, fue presidenta municipal de Cuautitlán Izcalli a los 22 años obteniendo una aprobación en su salida de 78 por ciento. Más tarde fue diputada del Congreso de la Unión de 2012 a 2015, su participación fue elogiada por cinco de seis partidos políticos. Durante más de año y medio dirigió el Banco del Ahorro y Servicios Financieros. Últimamente, ocupó el cargo de secretaria de Desarrollo Económico del Estado de México.

La señora **Delfina Gómez** fue declarada por el Tribunal Federal Electoral con el

subrayado de exigir a sus empleados cuando fue alcaldesa de Texcoco, 10% de sus salarios.

La señora **Alejandra del Moral** fue la alcaldesa más joven de todo el país y tiene reconocimientos múltiples por su gestión en Cuautitlán Izcalli.

La señora **Gómez** nació el 15 de noviembre de 1962. La señora **Del Moral** nació el 22 de agosto de 1983.

Las dos aspiran a ser gobernadoras del Estado de México y la señora **Del Moral** pidió se realizaran cinco debates con presencia

de diversos periodistas. La señora **Gómez** aceptó sólo dos, uno el 20 de abril y el segundo el 15 de mayo. Con transmisión limitada tanto en tiempo como en televisión.

La candidata **Gómez** indica que no quiere ir al primer debate porque su agenda está muy cargada y su núcleo de acompañantes evaden hasta la posibilidad del segundo. Entre las frases más célebres y más descriptivas de su talento, está la que reclama el bronce: "El feminismo aqueja principalmente a las mujeres".

La candidata **Del Moral** está por la reconciliación y por las soluciones, tanto de cada municipio como las que forman el común denominador sobre sa-

lud, educación, energía renovable, vivienda y modernización de la vida política y social.

Como bien sabemos, el Estado de México es la antesala a la elección presidencial del próximo año y esto nos da la oportunidad de poder ver a quién puede ser promotor de las virtudes de la solvencia, la autoridad, el talento, la eficiencia y los valores de la nación.

Los comicios
en el Estado
de México
son la antesala
a la elección
presidencial
del próximo año.

DEBATE

- El primer debate entre Alejandra del Moral y Delfina Gómez, candidatas a la gubernatura del Estado de México, se llevará a cabo este jueves 20 de abril.